



2 CLASSES CHANTANTES AU COLLEGE MTA Rentrée 2021

publié le 15/06/2021 - mis à jour le 16/06/2021

Madame, Monsieur,

La culture et la place de la musique seront renforcées pour la rentrée 2021. Le collège MTA s'associe avec le conservatoire Tyndo et la prestigieuse Philharmonie de Paris pour créer deux classes chantantes sur les niveaux 6° et 5°.

Ce dispositif s'adresse en particulier aux élèves relevant de Démos, puis ceux inscrits au conservatoire Tyndo ou bénéficiant d'un enseignement musical. Les élèves intéressés par ce projet peuvent également prétendre à entrer dans ce dispositif.

Les élèves engagés dans ce projet sur 4 ans bénéficieront de 2h d'enseignement musical au lieu d'une heure sur du matériel musical réalisé par la Philharmonie de Paris.

Les élèves instrumentistes pourront également bénéficier d'une heure de pratique au collège.

Vous trouverez dans l'infographie jointe toutes les informations sur ces classes chantantes.

Cordialement

Document joint

 [infographie_classes_chantantes_def_v2](#) (PDF de 250 ko)